

Liebe Vorsitzende der Klasse 2d,
Liebe Eltern,

leider musste ich Ihnen heute spontan mitteilen, dass wir Dienstag, **15.02.2022** die Klasse **2d** in den **Distanzunterricht** schicken müssen.

Hintergrund ist, dass **zehn Lehrkräfte erkrankt** sind, und wir daher den Präsenz**unterricht in der Schule nicht** sicherstellen können. Um dies **wieder zu gewährleisten müssen Klassen zu Hause bleiben**.

Im Einvernehmen mit dem Schulamt wird die Klasse Ihres Kindes gewählt. Sollte der Krankenstand im Kollegium anhalten, werden andere Klassen in Distanzunterricht geschickt und zunächst nicht Ihre Kinder.

Unter folgendem Link können Sie den Erlass „Maßnahmen und Hinweise zur Absicherung des Schulbetriebs“ nachlesen:

<https://www.schulministerium.nrw/02022022-massnahmen-und-hinweise-zur-absicherung-des-schulbetriebes>

Wie geht es weiter:

Klasse **2d**:

- Ihre **Kinder** dürfen am Dienstag, **15.02.2022 nicht** in die **Schule** kommen.
- An diesem Tag findet der **Unterricht zu Hause** statt:
- Frau **Cirrincione** wird Ihnen **mitteilen**, welche **Aufgaben** Ihre **Kinder bearbeiten** müssen.
- Einen **Online-Unterricht** können wir aus genannten Gründen leider nicht einrichten.

Melden Sie sich wie gewohnt, wenn Sie eine Bescheinigung für Ihren Arbeitgeber benötigen!

Herzlichen Dank für die Weiterleitung dieser Mail, liebe Herr Mascharka und liebe Herr Rüdiger!

Mit freundlichen Grüßen
Sibylle Hufschmidt

Schulleiterin